

Menpan-RB Resmikan MPP Merangin

solmi - JAMBI.NEWSPAPER.CO.ID

Dec 12, 2024 - 20:08



MERANGIN - Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (PANRB) Ny Rini Widyantini, secara hybrid, Kamis (12/12), meresmikan Mal Pelayanan Publik (MPP) Kabupaten Merangin.

Peresmian MPP Merangin bersamaan dengan 41 MPP lainnya yang tersebar di Indonesia. Peresmian MPP itu ditandai dengan penandatanganan Prasasti oleh Menteri PANRB dan Pj Bupati Merangin Jangcik Mohza.

Pada kesempatan itu, Ny Rini Widyantini mengucapkan terima kasih kepada Pj

Bupati Merangin Jangcik Mohza dan Sekda Merangin Fajarman serta Tim Persiapan MPP Merangin, atas peresmian MPP tersebut.

“Selamat atas peresmian MPP Kabupaten Merangin. Keberadaan MPP ini untuk mendekatkan pelayanan publik kepada masyarakat,” ujar Rini Widyantini.

Kementerian PANRB, sebut Rini, gencar mendorong setiap kabupaten dan kota di Indonesia, untuk memiliki MPP. Hadirnya MPP ini diharapkan dapat semakin memberikan pelayanan publik yang prima kepada masyarakat.

Terpisah, Pj Bupati Merangin Jangcik Mohza mengucapkan terima kasih kepada Menteri PANRB yang telah berkesempatan meresmikan MPP Kabupaten Merangin.

‘Alhamdulillah MPP Merangin telah diresmikan Ibu Menteri. Ini artinya secara resmi MPP Merangin sudah siap mendekatkan diri memberikan pelayanan publik secara prima kepada masyarakat,’ Jangcik Mohza.

Peresmian MPP dilaksanakan secara hybrid. Para kepala daerah terkait dari kabupaten kota di Indonesia, hadir sebagai peserta peresmian melalui sambungan zoom meeting.

Penandatanganan Prasasti Peresmian juga dilakukan secara virtual. Kegiatan peresmian dilanjutkan dengan rapat koordinasi penguatan implementasi MPP dengan pemangku kabupaten kota yang MPP-nya sudah beroperasi.

Tampak hadir pada peresmian MPP itu, Wakil Menteri PANRB Purwadi Arianto, dua orang narasumber, Sekretaris Eksekutif Komite Pengarah Reformasi Birokrasi Nasional Eko Prasajo dan Analis Kebijakan Ahli Utama Badan Kepegawaian Negara Bima Haria Wibisana.

Sementara itu dari Gedung MPP Merangin, acara peresmian MPP itu berlangsung sukses dan meriah. Dihadiri Sekda Merangin Fajarman, Ketua Tim Kajian MPP Merangin Suherman dan para kepala Organisasi Perangkat Daerah (OPD) Merangin.

Sebanyak 42 MPP yang diresmikan secara serentak itu, MPP Kabupaten Aceh Tamiang, Kota Langsa, Kota Lhokseumawe, Kabupaten Kaur, Kabupaten Merangin, Kota Pangkalpinang, Kabupaten Bangka Barat, Kabupaten Belitung.

Selain itu, MPP Kabupaten Lampung Barat, Kabupaten Majalengka, Kabupaten Sukabumi, Kabupaten Situbondo, Kabupaten Tabanan, Kabupaten Jembrana, Kabupaten Bangli, Kabupaten Gianyar, Kabupaten Lombok Barat.

Juga diresmikan MPP Kabupaten Dompu, Kabupaten Lembata, Kabupaten Sikka, Kabupaten Mempawah, Kota Pontianak, Kabupaten Kotawaringin Barat, Kabupaten Pulang Pisau, Kabupaten Tana Tidung, Kabupaten Banggai Kepulauan, Kabupaten Kolaka Utara.

Selanjutnya, MPP Kabupaten Konawe Selatan, Kota Makassar, Kabupaten Jeneponto, Kabupaten Yapen, Kabupaten Malaka, Kabupaten Kaimana, Kabupaten Kayong Utara, Kabupaten Kepahiang, Kabupaten Subang, Kabupaten Manggarai Barat.

Kabupaten Serang, Kabupaten Banyuasin, Kabupaten Sidenreng Rappang, Kota Bandar Lampung dan Kabupaten Pidie. Dari Sebanyak 38 provinsi di Indonesia, provinsi yang kabupaten/kotanya sudah mempunyai MPP semua yaitu, Banten, DI Yogyakarta, Jawa Tengah dan Bali. (IS/kom)